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Abstract (en)
The tube (1) for an atmospheric gas burner, with flame holes through its top surface (7), has gas delivered to its interior by a concentric supply tube
(3). It has cooling rods (2) supported above the flame holes, parallel to the axis of the tubes. Three rods of steel or refractory ceramic material can
be used, carried by a support (9) half-way along the tube, to cool the cores of the flames. A very wide variety of cooling elements is shown, and
supports can be used at different positions on the tube. The rods can be located along a straight line, or can form an arc of a circle spaced from the
tube, and different types of support are shown.

Abstract (de)
Ein atmosphärischer Gasbrenner umfaßt wenigstens zwei langgestreckte, innerhalb einer Brennkammer zueinander parallel angeordnete
Brennerrohre (1), deren Wandungen an ihrer ebenen Oberseite (3) Gemischaustrittsöffnungen für ein diesen Brennerrohren (1) zugeführtes
Gas-Luft-Gemisch aufweisen, wobei den Oberseiten (3) dieser, vorzugsweise metallenen, Brennerrohre (1) zumindest ein, vorzugsweise aus
keramischem Material bestehender, im wesentlichen zu den Achsen der Brennerrohre (1) paralleler, in einem Abstand von deren Wandungen
verlaufender Kühlstab (2) zugeordnet ist. Um den Raum oberhalb der Oberseiten (3) zugänglich zu erhalten und Wartungsarbeiten im Bereich der
Gemischaustrittsöffnungen zu erleichtern, ist der Kühlstab (2) jeweils im Abstand (4) zwischen einander benachbarten Brennerrohren (1) oberhalb
der gemeinsamen Ebene (5) der Oberseiten (3) dieser Brennerrohre (1) verlaufend angeordnet.
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